

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, September 28, 2018 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

H. Ali-Hassan	E. Laxer
A. Avolonto	G. Levine
C. Campbell	E. Light
C. Coates	W. Maas
E. Coburn	M. Macaulay
B. Connell	J. Marsiaj
S. Couture	I. Martin
A. Dawson	J. McDonough-Dolmaya
I. Djordjevic	J. Michaud
A. Dossou-Yovo	T. Moore
G. Ewen	Q. Oblitas
F. Garon	M. Péguret
L. Hébert (Chair/présidente)	B. Price
M. Jurdjevic	J. Rivest
S. Kirshbaum	I. Roberge
J. Kowal	S. Shahrokni
	D. Scheffel-Dunand

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 28 septembre 2019 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

C. Silva
A. Takam
P. Theophanidis
U. Viswanathan
A. Zamora
L. Bartlett
A. Bargain
S. Dreher
K. Romero
K. Clark
J.-P. D'Angelo
C. Gardner
D. Hoffmann
M. Kajo
J. Patel
S. Teong

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:35 p.m.

The Chair, Lyse Hébert welcomed everyone to this year's first meeting of Council.

The [statement of Acknowledgement of Traditional Land](#) was then read as part of the opening statement.

A motion was then proposed and approved to move up item 4, Inquiries and Communication.

The Chair then reminded members of the rules about speaking in Council and thanked all for their cooperation.

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 35.

La présidente, Lyse Hébert, souhaite la bienvenue à tous les membres à cette première séance du Conseil.

La [déclaration de reconnaissance des territoires traditionnels](#) est lue dans le cadre de l'allocution d'ouverture.

On propose ensuite une motion pour déplacer le point 4, Communications et questions diverses vers le début de la séance.

La présidente rappelle aux membres les règles concernant le droit de la parole et les remercie pour leur coopération.

2. Minutes of the previous meetings

- **April 20 and May 4, 2018**

The minutes were **approved**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- [Procedures for the Glendon Principal's Search](#)
– Rhonda Lenton (President & Vice-Chancellor) and Lisa Philipps (Provost & Vice-President Academic)

President Rhonda Lenton thanked members of Council for the opportunity to address them on the [Procedures for the Glendon Principal's Search](#). She gave a brief outline of the procedures to be followed once the Search Committee has been established. One of the responsibilities the Committee will be to work on the position profile in consultation with Council and the President. The job posting will be advertised nationally and internationally in order to get the best qualified candidates. The President also talked about the option of an “Open Search” explaining that a Faculty Council can ask that such option be added to the process. If all top ranked candidates agree, they will be invited to meet with Council members in a closed session at which all proceedings will be confidential. She pointed out the importance of finding a Glendon Principal with creative thinking and good collegial spirit who can deal with challenges which might be imposed by the new Government while incentivizing and inspiring colleagues with upcoming changes.

2. Procès-verbal des séances précédentes

- **20 avril et 4 mai 2018**

Les procès-verbaux sont **approuvés**.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- [Procédures pour le recrutement au poste de Principal de Glendon](#) – Rhonda Lenton (Présidente & Vice-Chancelier) et Lisa Philipps (prévôt et Vice-Présidente académique)

La présidente Rhonda Lenton remercie les membres du Conseil de lui donner l'occasion de présenter les procédures relatives à la sélection d'un nouveau principal ou d'une nouvelle principale de Glendon. Elle donne un bref aperçu des procédures à suivre une fois que le comité de sélection sera constitué. L'une des responsabilités du comité sera de travailler sur le profil du poste en consultation avec le conseil et la présidente. L'offre d'emploi sera publiée au Canada et à l'étranger afin de recruter les candidats les plus qualifiés. La présidente mentionne l'option d'un processus « public » (open search) et explique que le Conseil de la faculté peut demander que cette option soit ajoutée. Si tous les candidats classés dans les premiers rangs acceptent, ils seront invités à rencontrer les membres du Conseil lors d'une séance à huis clos au cours de laquelle toutes les discussions seront confidentielles. Elle a souligné l'importance de trouver une principale ou un principal de Glendon qui ait un esprit créatif et collégial et qui soit capable de relever les défis pouvant être imposés par le nouveau gouvernement, tout en encourageant et en inspirant les collègues lors des changements à venir.

Provost Lisa Philipps thanked members of PPNC who worked diligently during the summer to initiate the call for nominations exercise within a short timeframe. She is hoping that the Search Committee would be formally established by the end of October or early November so that the position profile can be drafted and the job posting be finalized and advertised. This will allow the consultants to start searching for the potential candidates.

A Q&A period followed and the President and the Provost answered questions pertaining to the mandate of the Search Committee itself. The President emphasized that all candidates will have to be fluent in both French and English. The Search Committee will look at all applications and make their selection. Consultants may do a screening and provide a list of candidates to the Committee in terms of the profile drafted by the Search Committee. The Committee will determine a long and a short list of candidates. Members of the Community are invited to speak to the Consultants and the Search Committee to suggest name(s) of potential candidates for the position of Glendon Principal. With regards to consulting firms, Provost Philipps stated that proposals have been received from three firms and a final decision will be made soon.

Additional questions were directed to PPNC.

In closing, the President thanked the interim co-Principals for their commitment. The Provost undertook to keep Council informed as much as possible and thanked the upcoming Search Committee for their input.

La prévôt Lisa Philipps remercie les membres du CDPMC qui ont travaillé assidûment au cours de l'été pour lancer l'exercice de mise en candidatures dans ce bref délai. Elle espère que le comité de sélection sera officiellement institué d'ici la fin octobre ou le début novembre afin que le profil du poste puisse être rédigé et que l'offre d'emploi soit finalisée et publiée. Les consultants pourront alors commencer à rechercher les candidats potentiels.

La présidente et la prévôt ont ensuite répondu aux questions des membres sur le mandat du comité de sélection. La présidente a souligné que les candidats devraient parler couramment le français et l'anglais. Le comité aura l'occasion d'étudier toutes les candidatures et de faire leur choix. Les consultants peuvent faire une sélection et fournir une liste de candidats au comité en fonction du profil que Glendon aura approuvé. Le comité aura pour tâche d'établir une liste longue et une liste courte de candidats. Les membres de la communauté sont invités à parler aux consultants et au comité de sélection pour suggérer des candidatures au poste de principal de Glendon. La prévôt Philipps a aussi souligné que trois cabinets de consultants ont soumis des propositions et qu'une décision finale serait prise bientôt.

Les questions supplémentaires sont adressées au CDPMC.

En conclusion, la présidente remercie les coprincipaux par intérim de leur engagement. La prévôt s'engage à informer le Conseil autant que possible et remercie d'avance le comité de sélection pour son apport.

5. Co-Interim Principals' and Associate Principals' Remarks

Ian Roberge mentioned the following:

- Graduate attributes – progress report from the CASTL sub-committee
- Open Lab/Makerspace
- Flexible classroom – YH245 – should be operational in January 2019
- Enrolments: 3rd year in a row Glendon has seen a decrease. Detailed information communicated to Chairs. 2017: 2400 heads; 2018: 2257 – 6.5% decrease. Currently looking for the best qualified new Director for recruitment – the Recruitment Office is undergoing some changes to boost up enrolments – Rosanna Furguiele will be helping out for international exchanges
- Welcomed new Faculty who started this Fall
- 8 new tenure track Faculty appointments have been approved for 2019-2020, 3 of which will be in the Professorial stream (EN, HIST & POLS) and 5 in the Alternate stream (2 FSL, 1 POLS, 1 ECON & 1 PSYC)
- Fall convocation: October 13th, 2018 – Recipient of the Honorary Doctorate: Professor Thandika Mkandawire
- Missing Grades: Faculty who have not submitted their grades are urged to do so without delay
- Experiential education: upcoming Symposium on the Keele campus

In response to questions regarding unattended international students applications, I. Roberge noted that the Recruitment Office is responsible for recruitment and admissions, and that all visa related questions are to be referred directly to York International.

5. Remarques des coprincipaux par intérim et de la vice-principale adjointe

Ian Roberge mentionne les points suivants :

- Compétences essentielles – rapport du sous-comité du CNAP
- Laboratoire ouvert / Makerspace
- Salle de classe flexible – YH245 – sera opérationnelle en janvier 2019
- Inscriptions : 3^e année consécutive, Glendon a enregistré une baisse. Des informations détaillées ont été communiquées aux directeurs. 2017 : 2400 étudiants ; 2018 : 2257 – une baisse de 6.5%. On cherche présentement une personne qualifiée pour le poste de directeur du recrutement. Le service de recrutement subit quelques changements afin d'augmenter les inscriptions. Rosanna Furguiele apportera son support aux étudiants en échange
- Bienvenue aux nouveaux professeurs qui ont commencé cet automne
- 8 nouveaux postes dans le courant menant à la permanence ont été approuvés pour 2019-2020, dont 3 dans le courant professoral (EN, HIST & POLS) et 5 dans le courant enseignement (2 FSL, 1 POLS, 1 ECON & 1 PSYC)
- Cérémonie de remise des diplômes d'automne : 13 octobre 2018 – Récipiendaire du doctorat honorifique : Professeur Thandika Mkandawire
- Notes manquantes : les professeurs qui n'ont pas encore soumis leurs notes sont priés de le faire sans tarder
- Éducation expérimentuelle : symposium à venir sur le campus de Keele

En réponse à une question concernant les demandes d'admission d'étudiants internationaux restés sans réponse, I. Roberge indique que le bureau de recrutement est responsable du recrutement et des admissions, et que toutes les questions concernant les visas doivent être adressées directement à York International.

Dominique Scheffel-Dunand talked about challenges which Ontario universities might be facing in the next few years due to changes being implemented by the new Ontario government. She is hopeful that Glendon will be able to sustain the changes and be better in the future. Glendon being a bilingual institution might find itself in a favourable spot as the aim will be to prepare students for a bilingual and global workforce. She also noted that there has been consultation with the heads of the « Université de l'Ontario français ». She then talked about what are being done to assist Faculty in their Research initiatives.

Betsey Price, the Associate Vice-Principal noted that one of her mandates will be to enhance communication at Glendon, and she invited all to reach out to her personally or in writing. She also announced a York-wide Experiential Experience Symposium being organised for January 2019. Any interested professors or students were encouraged to contact the EE Office at Glendon or the Associate Vice-Principal should they wish to present a project.

Dominique Scheffel-Dunand souligne quelques défis auxquels les universités ontariennes pourraient être confrontées dans les années qui viennent par suite des changements apportés par le nouveau gouvernement provincial. Elle espère que Glendon saura affronter ces changements et prospérer. Le fait d'être un établissement bilingue pourrait être un avantage puisque l'objectif sera de préparer les étudiants à évoluer dans un milieu de travail bilingue et mondialisé. Elle aussi affirmé que Glendon a entrepris des consultations avec la direction de l'Université de l'Ontario français.

Betsey Price, la vice-principale adjointe, indique que l'une de ses responsabilités est d'améliorer la communication à Glendon. Elle invite tous les membres à la contacter de vive voix ou par écrit. Elle annonce aussi la tenue d'un symposium sur l'expérientiel à l'échelle de York en janvier 2019. Tous les professeurs ou étudiants souhaitant présenter un projet sont invités à contacter le bureau de l'ÉÉ de Glendon ou la vice-principale adjointe.

6. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

N.-G. Martineau of the CASTL Sub-Committee on Graduate Attributes presented its [progress report](#).

(b) Curriculum Committee

J. McDonough-Dolmaya presented the Curriculum submissions from the History, Mathematics and Psychology Departments and they were all [approved](#).

(c) Policy, Planning and Nominating Committee

E. Light presented the [slate of candidates](#) for the remaining vacant seats on 2018-2019 Standing Committees of Council, the

6. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

N.-G. Martineau du sous-comité du CNAP présente le rapport sur les compétences essentielles

(b) Comité des programmes

J. McDonough-Dolmaya présente les soumissions des départements d'Histoire, de Mathématiques et de Psychologie. Elles sont toutes [approuvées](#).

(c) Direction, planification et mises en candidature

E. Light présente les candidatures pour les postes vacants au sein des comités pour 2018-2019, ainsi que les représentants des professeurs contractuels, du personnel

Contract Faculty, Staff members, and students elected for Council.

The following were elected by acclamation:

Curriculum Committee: Qjinti Oblitas
PPNC: Hossam Ali-Hassan and Alena Barysevich

Contract Faculty Members of Council:
Alban Bargain, Elena Basile, Sabine Dreher, Vanessa Lehan-Streisel, Michael Palamarek and Kristoffer Romero

Staff Members of Council: Lesley Bartlett and Marie-Pier Sabourin

Marcia Macaulay was also elected to replace Willem Maas for the rest of the academic year as Glendon Senator.

E. Light then presented PPNC's [report](#).

administratif et des étudiants élus au Conseil de la faculté.

Les personnes suivantes sont élues par acclamation :

Comité des programmes : Qjinti Oblitas
CDPMC : Hossam Ali-Hassan et Alena Barysevich

Professeurs contractuels membres du Conseil : Alban Bargain, Elena Basile, Sabine Dreher, Vanessa Lehan-Streisel, Michael Palamarek et Kristoffer Romero

Personnel administratif membres du Conseil : Lesley Bartlett et Marie-Pier Sabourin

Marcia Macaulay est aussi élue sénatrice de Glendon en remplacement de Willem Maas pour le reste de l'année académique.

E. Light présente ensuite le rapport du CDPMC.

7. Other Business

There was none.

7. Autres questions

Il n'y en a aucune.

8. Adjournment

The meeting was adjourned at 3:45 p.m.

8. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 45.